

Artikel vom 23.05.2023

Dormitz feiert 30 Jahre

Partnerschaft mit Clairoix



30 Jahre Partnerschaft mit der französischen Gemeinde Clairoix wurden dieses Jahr in Dormitz gefeiert. Eigentlich hätte dieser Festakt bereits im Jahr 2020 stattfinden sollen, aber leider hat Corona uns einen Strich durch die Rechnung gemacht.

Die französischen Gäste wurden sehr herzlich aufgenommen und jeder freute sich, nach der unfreiwilligen Pause, endlich die 30 Jahre gebührend zu feiern. Eine Stadtführung, eine Wanderung durch die fränkische Schweiz und der große Festabend in der Mehrzweckhalle zählten zu den offiziellen Programmpunkten. Zeigt zum geselligen Beisammensein gab es beim Empfang im Tennisclub und in den Familien. Bürgermeister Bezold begrüßte die Gäste am Festabend in der Mehrzweckhalle unterstützt von Dr. Gudrun Massicot, die sich mit perfektem Französisch den Vorsitzenden des Partnerschaftsvereines Wolfgang Bigott vertrat. Der Bürgermeister Laurent Portebois schickte seinen Vertreter Emmanuel Guesnier, der am Festabend auf das innige Verhältnis beider Gemeinden einging. Ebenso würdigte Marie Do, die Vorsitzende des französischen Partnerschaftsvereines unsere "Jumelage".

Am Sonntag hieß es dann Abschied nehmen. Bei der Feuerwehr, die zum Abschluss die Gäste mit Kaffee und Kuchen verwöhnte, lagen sich Dormitzer und Clairoixler in den Armen und versprachen einander, sich im nächsten Jahr in Frankreich zu sehen.

